

Antwort zur Anfrage

Nr. AF/0046/2016

Beratung im **Stadtrat** am **21.04.2016**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Anfrage der CDU-Ratsfraktion: "Romanisches Haus"

Antwort:

Gibt es ein Verhandlungsergebnis mit den Horchheimer Vereinen?

Mit dem Ortsring Horchheim wurde für den 09.06.2016 ein Besprechungstermin mit der Dezernatsleitung sowie dem Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung zur Erörterung der zukünftigen Nutzungsmöglichkeiten des Romanischen Hauses in Koblenz-Horchheim vereinbart.

Über das Ergebnis wird anschließend im Fachbereichsausschuss IV unterrichtet.